

## ABSTRAK

Berdasarkan data OJK secara historis dana kelolaan reksa dana syariah umumnya terus bertumbuh dari tahun 2010 hingga 2022, akan tetapi kinerja masing-masing reksa dana syariah khususnya RDPT Syariah belum tentu memiliki arah yang sama dengan pertumbuhan dana kelolaan. Reksa Dana Pendapatan Tetap sendiri menurut OJK merupakan jenis reksa dana dengan dana kelolaan reksa dana terbesar di Indonesia per akhir tahun 2022. RDPT Syariah pada penelitian ini terus mengalami fluktuasi kinerja dari tahun 2013 – 2022 baik secara serentak ataupun setiap individu RDPT Syariah. Hal tersebut menandakan bahwa investor perlu memilih RDPT Syariah yang memiliki kinerja baik dengan memilih serta mempertimbangkan faktor yang diperkirakan menjadi penyebab fluktuatifnya kinerja sebuah RDPT Syariah.

Penelitian ini dilakukan dengan pendekatan kuantitatif dan berfokus meneliti pengaruh karakteristik reksa dana seperti umur, ukuran, NAB per unit, risiko, *fund family size* dan *fund cashflow* terhadap kinerja Reksa Dana Pendapatan Tetap Syariah di tengah tren positif pertumbuhan dana kelolaan reksa dana syariah. Data sekunder bersumber dari statistik reksa dana OJK untuk periode tahun 2013 – 2018. Data penelitian dikumpulkan dengan teknik dokumentasi untuk kemudian dilakukan analisis regresi data panel menggunakan aplikasi E-views 12. Berdasarkan uji penyimpangan asumsi klasik data pada penelitian terdistribusi normal dan terbebas dari multikolinearitas, heteroskedastisitas dan autokorelasi.

Model FEM terpilih sebagai model terbaik pada regresi data panel penelitian ini melalui uji Chow dan Hausman. Temuan penelitian menunjukkan nilai  $R^2$  sebesar 71,11 persen dan variabel independen berpengaruh simultan terhadap kinerja RDPT Syariah. Secara parsial umur, ukuran reksa dana berpengaruh negatif, kemudian NAB per unit reksa dana dan *fund cashflow* berpengaruh positif terhadap kinerja RDPT Syariah. Variabel risiko reksa dana dan *fund family size* tidak berpengaruh.

Kata Kunci: Reksa Dana Pendapatan Tetap Syariah, *Sharpe ratio*, Kinerja Portofolio, Karakteristik Reksa Dana